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Pastor, Brian Kocourek 
 

Amén. Pueden Uds. sentarse. 
 

Bueno, esta mañana vamos a hablar sobre El Pacto Matrimonial otra vez. Este es El Edén De 
Satanás, No. 173. 
 

Y vamos a ver el segundo mandamiento, que es: No En Vano. Así que recuerden, estos son 
tanto los Diez Mandamientos como el mandamiento del matrimonio.  
 

Esta mañana, me gustaría continuar nuestra miniserie sobre el pacto matrimonial. Como Uds. 
saben, la semana pasada iniciamos esta serie en la que examinaremos cada uno de los Diez 
Mandamientos de Dios. 
 

Podemos ver cómo Dios nos dio los Diez Mandamientos, no como leyes para ser obedecidas, 
Uds. saben, como haz esto, no hagas aquello, sino que nos fueron dados para establecer y 
confirmar nuestra relación con el Padre.  
 

Después de todo, la palabra Torá significa "Instrucciones del Padre". 

Miren, aquí es donde se lo pierden. Ven a Dios como un Dios grande, malo, todopoderoso y todo 
lo demás, pero ellos no reconocen que Él es su Padre, y por eso pierden las instrucciones del 
Padre.  
 

Estos Diez Mandamientos o (instrucciones del Padre) ayudan a dirigirnos, nos ayudan a guiarnos 

y nos muestran el camino adecuado para establecer la atmósfera de Amor y respeto que se 

necesita no solo en nuestra relación con nuestro Padre, sino también entre nosotros. Y eso es lo 

que nos falta en el matrimonio de hoy. 
 

Hemos descubierto en nuestra serie o en nuestro estudio que estos Diez Mandamientos también 

nos fueron dados para que pudiéramos aplicarlos en nuestro Pacto Matrimonial.  
 

La semana pasada examinamos que el voto es un pacto, y vimos que no se puede tener un pacto 

o contrato a menos que se tenga un encuentro de mentes.  
 

Es por eso que el hermano Branham dijo que cuando ella le hizo un voto a Ud. y en ese momento, 
ella le dijo a Ud. que ella era virgen y luego Ud. se entera, incluso después de la boda, en un 
lugar él dijo, que Ud. podría estar casado 20 años y tener doce hijos. Y si descubre que le mintió, 
puede dejarla y volver a casarse. Esa es la única razón, es, por la causa de la fornicación. 
 

incluso después de la boda, si su voto era una mentira y ella no era virgen, entonces usted tiene 

derecho a repudiarla, porque el voto fue declarado en falsedad y cualquier contrato es nulo 

cuando se celebra mediante fraude. 
 

Como señalamos la semana pasada, Dios es el autor del matrimonio, y como autor y diseñador 

del matrimonio, Él sabe lo que se necesita para tener un matrimonio exitoso y duradero. Después 

de todo, Él lo diseñó. 
 

En Génesis 2:18 Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea 

para él.  
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El Hermano Branham nos señaló que Dios instituyó el matrimonio en el principio.  

Pero solo voy a decir esto. Fue Dios, no era el hombre que estaba solo. Los hombres no se 
sienten solos. No muy a menudo. 
 

Pueden tener otra cosa, lujuria, pero no se sienten solos. ¿Correcto? Entonces, ahí es donde 
una mujer tiene que entender que es una compañera de ayuda.  
 

Del mensaje titulado, La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E 68, “Ahora 

noten, así dice. El matrimonio, Dios lo instituyó allá en el Edén, pero ciertamente condenó el 

adulterio".  
 

Y en el mensaje Cuenta Regresiva 62-0909M 34, nos dijo: ... Observamos, por ejemplo, el 

matrimonio como unión. Encontramos que el matrimonio; tenemos el noviazgo, y los acuerdos, 

y luego el matrimonio.  
 

Entonces tenemos tres cosas. El noviazgo, el acuerdo y luego el matrimonio. Y notamos de que 
él hablaba de un orden que comenzaba con el noviazgo, luego con un acuerdo (o voto), y luego 
el matrimonio. Por lo tanto, estos tres elementos conforman esta Santa Unión.  
 

Ahora, primero, vamos a ver el noviazgo.  
 

No 1) El Noviazgo. Ahora, la semana pasada no entramos en la definición del noviazgo, porque 

ya lo habíamos hecho hace varios años cuando predicamos la serie sobre las citas y el noviazgo.  
 

Pero para refrescar la mente, déjenme decirles que hay una gran diferencia entre el noviazgo y 

el concepto moderno de citas.  
 

No 1) El noviazgo tiene reglas, las citas no las tiene.  
 

No 2) El noviazgo involucra primero a la familia, las citas excluyen a todos menos a los dos que 

están saliendo.  
 

No 3) El noviazgo toma tiempo, mientras que las citas son instantáneas y, por lo tanto, conducen 

a una gratificación instantánea que conduce a la inmoralidad y a la fornicación.  
 

No 4) Por lo tanto, el noviazgo enseña paciencia, mientras que las citas dan paso a la gratificación 

instantánea.  
 

No 5) Al enseñar paciencia, el noviazgo construye el carácter y refuerza el compromiso, mientras 

que las citas abren la puerta a la falta de compromiso.  
 

Si no se obtiene lo que se quiere de éste cuando Uds. lo quieren, buscan otras opciones hasta 

que lo obtienen. Veamos más a fondo estos cinco principios del noviazgo por un momento. Y no 

estoy diciendo que Uds. deban hacer eso. Solo digo que eso es lo que ellos hacen. 
 

Por lo tanto, mirando al número 1 nuevamente, el noviazgo tiene reglas y las citas no las tiene. 

Las reglas son necesarias para mantener el orden y el propósito. Una de las mayores maldiciones 

para cualquier civilización es la ruptura de las reglas del orden.  
 

Y cuando el noviazgo fue desechado por conveniencia, el matrimonio a largo plazo también se 

fue por la puerta. Como mencionamos en nuestro estudio del primer mandamiento del Pacto 

Matrimonial la semana pasada, el primer mandamiento es: "No tendrás otro".  
 

Sin embargo, las citas eliminan esta primera regla del pacto matrimonial. La gente tiene citas. 

Las citas no se consideran algo duradero. Las citas son algo para el aquí y el ahora.  
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Las citas no miran a largo plazo, sino simplemente miran el ahora. No tiene en cuenta las 

consecuencias, sino sólo la conveniencia. Sin orden, solo hay caos. Y sin reglas, no puede haber 

orden.  
 

Las reglas guían, las reglas dirigen, las reglas señalan el camino y las reglas protegen. Eso es 
lo importante, ustedes, los hijos, tienen que escuchar. Tener reglas, les protege. ¿Correcto? Es 
por eso que vemos un aumento en la promiscuidad e incluso en la violación en las citas, lo que 
muestra una total falta o desprecio por la mujer.  
 

Nunca existió una frase conocida como violación en el noviazgo. Era algo inaudito. El hombre 

sabía que, si no obedecía las reglas, no sobreviviría al proceso.  
 

Ella, por otro lado, usó las reglas para su protección. Sabía que había límites a los que podía ir 

y a los que no. Y no se atrevía a ir más allá de esos límites sin poner en peligro cualquier 

esperanza de una relación a largo plazo.  
 

Por lo tanto, las reglas del noviazgo se establecieron como una zona de seguridad donde ella 

podía ir, y esto le daba una especie de manta de seguridad que también ayudaba a crear una 

atmósfera de descanso y relajamiento.  
 

Regla Del Noviazgo No 2) El noviazgo involucra primero a la familia, mientras que las citas 

excluyen a todos menos a los dos que están saliendo. Es importante tener en cuenta que, en las 

reglas del noviazgo, la familia es lo primero.  
 

Y yo diré, porque vamos a mirar las estadísticas internacionales, pero si Uds. miran las antiguas 
películas, verán que existía el noviazgo, pero luego, alrededor de los años cincuenta y sesenta, 
comenzó a cambiar, y la gente no vivía fiel al noviazgo. Amaba a este. Pero, oh, este otro 
individuo llegaba en su caballo blanco y su sombrero blanco. Y ahora ella está enamorada de él. 
Y luego ella lo está besando. Está besando al otro. Es un montón de adulterio que suceden en 
la pantalla. 
 

El noviazgo involucra primero a la familia, mientras que las citas excluyen a todos menos a los 

dos que están saliendo. Es importante tener en cuenta que, en las reglas del noviazgo, la familia 

es lo primero. 
 

De hecho, si un joven se encaprichaba de una joven, primero tendría que pasar la prueba de la 

familia. ¿Lo sabían? Venía a visitar a la familia y, si él quería hablar con ella, se sentaban en el 

salón o en la sala de enfrente a la vista de todos y hablaban.  
 

Una vez más, esta regla le daba una zona de seguridad en la que no podía ser intimidada en una 

relación en la que podría no sentirse cómoda. Esta es una de las reglas más importantes para 

preservar la virtud de las mujeres jóvenes.  
 

Si el joven tenía problemas con su propia explosión hormonal, no había salida para ello en este 
entorno familiar. Es decir, no podía rodearla con el brazo delante de mamá y papá. Papá tendría 
un hacha y lo echaría por la puerta. Si se pusiera fresco, no solo tendría que enfrentarse a las 
emociones de ella, sino que también tendría que enfrentarse al enojo del hermano mayor o tal 
vez también al enojo del padre.  
 

Su padre y sus hermanos, al ser hombres, pueden leer las acciones de otros hombres y están 
más que al tanto de cualquier avance que ella podría no entender. ¿Ven? él podría usar trucos 
que ellos conocen, pero las chicas no. Estarían allí para detenerlo e incluso advertirla.  
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Pero con las mujeres es diferente, ellas no entienden del todo a los hombres y tal vez nunca lo 

entiendan. Así como los hombres tal vez nunca entiendan completamente el funcionamiento de 

sus esposas.  
 

El apóstol Pablo dijo en: 1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del 

hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de 

Dios, sino el Espíritu de Dios.  
 

12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, 

para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 
 

Entonces Dios nos da Su espíritu para que sepamos. Pero la esposa no les da su espíritu para 
que lo sepan. 
 

Aquí el apóstol Pablo nos está diciendo que no hay manera de que podamos entender las cosas 

de Dios a menos que el Espíritu de Dios esté en nosotros.  
 

Se necesita el Espíritu de Dios para entender las cosas de Dios. Y Él dice que se necesita el 

espíritu del hombre para entender las cosas del hombre. Por eso dicen que los hombres son de 

Marte y las mujeres de Venus.  
 

Los hombres y las mujeres son tan diferentes entre sí, que a veces parece que somos de planetas 

completamente diferentes. No solo somos diferentes físicamente, sino también espiritualmente. 

Y se necesita un hombre para conocer a un hombre, así como se necesita una mujer para 

conocer a una mujer.  
 

Como pastor, he hablado con hombres y mujeres a lo largo de los años, y no es sorprendente 

que en muchos casos no importe si la mujer es cristiana o no.  
 

Todas las mujeres tienen ciertos atributos que poseen en su espíritu que los hombres 

simplemente no poseen y tienen problemas para entender.  
 

La esposa parece regañar, y no solo está sacando a relucir una diferencia de opinión, sino que 

es como el agua que gotea de un grifo.  
 

Es un goteo constante. Ahora, escuchen, Uds. dicen, bueno, Uds. no deberían usar esas 
palabras. No son muy agradables. La Biblia lo dice. Podría leer un montón de escrituras en las 
que se habla de una mujer contenciosa, y su regaño no es solo de cosas presentes, sino que las 
mujeres parecen tener un don de grandes recuerdos.  
 

Y cuando el espíritu molesto se enciende, sacan a relucir no solo los desacuerdos presentes, 
sino también todo lo del pasado que no le gusta. Pero tenemos una regla en nuestra casa, si 
tiene más de siete días, no hablamos de eso. Al menos intentamos no hacerlo. Es una buena 
regla doméstica. 
 

Los hombres naturalmente se quejan, pero sus quejas no pueden cambiar la naturaleza de la 

mujer. Y luego algunos de ellos, tal vez no teniendo una esposa creyente, piensan que la razón 

por la que su esposa hace esto es porque ella no es creyente.  
 

Pero cuando se trata de eso, la mayoría de las veces lo que realmente molesta a los hombres 
acerca de su esposa no tiene nada que ver con si son creyentes o no, tiene que ver simplemente 
que su esposa es una mujer y ellos son hombres, y no entienden lo que está pasando en la 
mente de la mujer. 
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Y una mujer joven, no importa lo inteligente que pueda pensar que es, y no importa lo bien que 

pueda pensar que conoce al joven, en realidad no lo conoce, y se permitirá a sí misma interpretar 

una situación, especialmente si ella está deseosa del joven que la está llamando.  
 

Y seguirá insistiendo en sus puntos hasta el día en que mueran. Y luego se arrepentirá porque 
trató de cambiar al hombre con el que se casó, amando al hombre con el que se casó, pero 
queriendo que él fuera su camino en lugar del hombre con el que se casó. 
 

¿Cuántas jóvenes han perdido su virtud por sentirse atrapadas? Abandonadas a su suerte para 

resolver su relación, sintieron que, si no cedían a sus demandas, él podría pensar que ella no lo 

amaba.  
 

Ella, queriendo demostrar su amor, se siente obligada a satisfacerlo y, antes de que se dé cuenta, 

ha perdido su virtud y él ha perdido el respeto por ella.  
 

Pero en un ambiente de noviazgo, la familia está involucrada, ayudándola y entrenándola, y esto 

le da esa zona de seguridad necesaria donde sabe que no se aprovecharán de ella.  
 

Papá conoce los pensamientos del joven porque papá fue una vez un hombre joven. El hermano 

mayor conoce los pensamientos que pasan por la mente del joven, porque él también es joven y 

tal vez ha tenido esos mismos deseos por la hija de otra persona.  
 

Recuerden, dice la Biblia, ¿qué hombre, a menos que sea un hombre, puede entender a un 
hombre? En otras palabras, piensa los pensamientos del hombre, ¿Correcto? 
 

Pero esta es su hermana, y no se quedará de brazos cruzados y dejará que alguien se aproveche 

de su hermana. También sabe que, si es rechazada, todavía tiene a su familia para amarla y 

cuidarla, y por lo tanto no está sola en esta prueba.  
 

La madre también es parte del equipo del noviazgo, y también está allí para ayudar y animar y 

tal vez enseñar a su hija la forma correcta de construir una relación.  
 

Todo el ritual del noviazgo es, después de todo, un ejercicio de construcción de madurez y hay 

mucha experiencia que se puede obtener de mamá, de papá, y tal vez incluso del abuelo y la 

abuela.  
 

Regla No 3 del Noviazgo) Deben tomarse el tiempo. Y les estoy hablando a ustedes, jóvenes. 
Es joven, demasiado joven todavía para el noviazgo. Pero en los próximos cuatro o cinco años, 
van a estar justo en esa edad, o van a empezar a mirar a la otra, no diré especie, sino a la otra 
mitad de la especie. 
 

El noviazgo toma tiempo, mientras que las citas son instantáneas y, por lo tanto, conducen a una 

gratificación instantánea que conduce a la inmoralidad y a la fornicación.  
 

Pero el elemento de tiempo involucrado en el noviazgo también es parte de la zona de seguridad 

porque las decisiones se pueden posponer hasta que haya una garantía. Esto crea seguridad y 

ayuda a construir una relación duradera. Esto debería ayudar, especialmente tenemos a muchos 

jóvenes aquí que van a pasar por esto. 
 

Las decisiones no tienen que tomarse sin la reflexión y la preparación adecuadas. Cuando se le 

presiona para que tome algún tipo de decisión, puede entrar en la regla del tiempo y sentir la 

seguridad de saber que hay una cierta expectativa de que espere.  
 

Recuerden, el noviazgo solía tomar alrededor de un año para conocer realmente a la persona. Y 
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ellos dijeron: Ni siquiera estamos pensando en el matrimonio hasta que pasemos por este 
proceso. Y dentro de un año, si las cosas van bien, nos casaremos. Hoy es una cita, y si él puede 
llevarla a un lado y hacer las cosas que quiere hacer, tal vez se encarguen juntos y se olviden 
del matrimonio. 
 

Luego, cuando encuentra otra vaca para ordeñar, puede ir a buscarla y deja sola a la primera 
vaca. Y lo siento, pero esa es una vieja expresión, y es verdad. Los hombres son bestias. Así 
que recuérdenlo, ¿correcto? 
 

Las decisiones no deben tomarse sin la debida reflexión y la preparación. Por eso quiere esperar.  
 

Muchas veces, los jóvenes escucharán a sus padres decir, espera, espera, no te apresures en 

esta relación, y no es hasta que han sido heridos profundamente que finalmente entienden por 

qué sus padres les advertían que esperaran.  
 

Uno de los mayores beneficios del noviazgo es que se diferencia de las citas en que busca tomar 

tiempo. El propósito detrás de tomarse una cantidad prolongada de tiempo es que les permita 

crecer juntos o separados, antes de que realmente tengan que tomar una decisión. Y podría ir 

más allá de eso, pero no lo voy a hacer. Las Escrituras nos enseñan claramente que es 

importante que a veces tengan que distanciarse porque esa no es la adecuada para Uds. Bien. 
 

Las Escrituras nos enseñan claramente: "los que esperan a Jehová tendrán nuevas fuerzas;” El 

Hermano Branham dijo: "El que espera, recibe la promesa". Por lo tanto, lo que tarda en crecer 

será más fuerte y duradero.  
 

Ud. ve, el elemento tiempo en el noviazgo le enseña a tener paciencia en la relación. Le enseña 

que no todas las cosas tienen que resolverse de inmediato, sino que a través del tiempo pueden 

obrar juntas para encontrar una solución.  
 

Las Escrituras nos enseñan, Santiago 1:4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que 

seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna... Y la palabra perfecto que se usa 

aquí viene de la palabra griega Teleios y habla de llegar a la mayoría de edad. Es la misma 

palabra que se usa para Adopción. 
 

En otras palabras, la paciencia es producir en nosotros madurez. Y cuando yo miro entre los 

jóvenes de este mensaje que se han casado en los últimos 30 años, he visto muy poca paciencia 

entre ellos.  
 

Para ser muy sincero, la mayoría no ha estado lista para el matrimonio, pero era mejor para ellos 

casarse que quemarse, como sugirió el apóstol Pablo.  
 

Pero, el hecho es que, si ellos hubieran controlado su fiebre hormonal, podrían haber entrado en 

el matrimonio más preparadas para asumir la tremenda responsabilidad que el matrimonio exige 

de ellas.  
 

Ahora, yo sé que no me gusta hablar de la familia, pero diría que, en este caso, mi hija esperó 
hasta más tarde para casarse fue lo más inteligente que hizo en su vida. Porque si se hubiera 
casado con algunos de los hombres que vinieron a cortejarla, le habría arruinado la vida por 
completo, ¿correcto? Ella esperó hasta que encontró al hombre adecuado. 
 

Pero muy pocos hombres jóvenes que crecen hoy en día parecen tener un nivel maduro de 

paciencia y, como resultado, tienen momentos muy difíciles con sus cónyuges. Muchos de ellos 

no han aprendido que el matrimonio es una confianza sagrada en la que dos se unen en la vida.  
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Todavía tienen sus juguetes de niño pequeño y sus amigos, y esperan que su esposa encaje en 

su pequeña cultura cuando tal vez fue criada totalmente en otro entorno entre un pueblo 

diferente.  
 

Yo conozco parejas en las que el hombre bebía y la mujer no. Ella fue criada correctamente. Él 
no fue criado correctamente. Y él tenía sus amigos, tenía su bar y todo lo demás, y ella no. Y 
daña el matrimonio. ¿correcto? Y he visto esto especialmente en Irlanda, así que, por supuesto, 
siempre hablan de estos irlandeses bebedores, pero eso era correcto en las iglesias. 
 

Y por lo general, ella se casa con él pensando que podrá cambiar las cosas en él que no le 

gustan, y ambos comienzan con el pie izquierdo.  
 

Si no pueden ver inmediatamente un cambio en la persona, olvídenlo. Yo recuerdo a una 
hermana, estaba locamente enamorada porque tenía 18 años, así que se casaría con cualquiera. 
Así que el chico la amaba. Y, por supuesto, probablemente estaba haciendo cosas que ellos no 
deberían hacer. Y así, en realidad, él fingió convertirse en cristiano. Y lo llevamos. Lo bautizamos 
por el bien de los padres. Porque los padres ni siquiera le dejaban salir con ella hasta que se 
bautizara y fuera miembro de la iglesia. Eran de una persuasión bautista. ¿Correcto? Yo diría 
que diferente, pero... Así que, de todos modos, ella consiguió que se bautizara. 
 

Lo llevamos al río Licking. Hermano Steve, yo creo que Ud. quizás recuerde esto. Y porque el 
chico había sido bebedor y estaba metido en las drogas y todo lo demás. Y él dijo, oh, me he 
limpiado. Me he limpiado. Uds. saben, le cortó el pelo e hizo algunas cosas, y como ella estaba 
impaciente, porque quería salir de la casa. 
 

Él hizo estas cosas para sacarla de la casa y para que él pudiera vivir con ella. Bien, nosotros 
bautizamos al muchacho, y yo recuerdo que el Hermano Branham hablando acerca de eso. Ellos 
bajaron en seco. Ellos salieron mojados. Bueno, tan pronto como lo puse bajo el agua. Y cuando 
él salió del agua, también salió una botella de cerveza. Una lata de cerveza. Y aún no estaba 
abierto. Todos en la iglesia que estaban allí miraron eso y dijeron, bien, hemos visto una señal 
de Dios. Él bajó como un pecador seco, y subió como un pecador mojado. Y esa fue una de las 
cosas sobrenaturales de las que no hablé. Pero hemos visto que eso sucede. 
 

Tres meses después se casaron, y en los siguientes dos o tres años, se divorciaron. Él había 
vuelto a las drogas, había vuelto con el alcohol, a todo lo demás, era exactamente lo que vimos. 
¿Ven?, ellos no cortejaron, ellos tenían cita.  
 

Pero el noviazgo enseña paciencia, y la paciencia es el resultado de la fidelidad. 
 

¿Por qué quieren saltar en algo hoy que solo dura tal vez un año o menos, o incluso cinco o seis 
años? Y constantemente se despiertan y están constantemente peleando con esa persona. 
 

¿Por qué no esperar cuatro o cinco años o seis años hasta que venga el señor Correcto, que 
tiene la personalidad correcta, la religión correcta, está bien, las creencias correctas, hasta que 
venga?  
 

Regla No 4) Por lo tanto, el noviazgo enseña paciencia y la paciencia es el resultado de la 
fidelidad. Ud. es fiel a la palabra. ¿Qué mujer está dispuesta a esperar a un hombre que cree 
que le será infiel si espera demasiado? Así que ella se lanza a ello, sabiendo que el individuo no 
es una persona fiel. 
 

Ahora, si el perro me muerde una vez, vergüenza por el perro. Pero si el perro me muerde dos 
veces, vergüenza por mí, por dejar que el perro me mordiera por segunda vez. 
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¿Qué mujer esperará si cree que él no esperará? No se puede tener paciencia cuando no hay 

fidelidad, y si no hay fidelidad, ¿por qué querrías esperar?  
 

Por lo tanto, el proceso del noviazgo puede ser visto como una prueba de su fe. La fe que tienen 

el uno en el otro se pone a prueba durante este proceso, y al extender el período de tiempo, 

permite que la fidelidad de cada uno se ponga a la vista para que todos la contemplen.  
 

Pienso en mi hermano Peter y en su esposa. Se quieren mucho. Han estado casados casi tanto 
tiempo como mi esposa y yo. Yo sé que están casados desde el 82 y se aman. Han pasado por 
algunas pruebas realmente grandes en la vida y se han mantenido unidos, y se están ayudando 
mutuamente, y de eso se trata una ayuda mutua. Alguien por quien estén dispuestos a esperar, 
alguien por quien estén dispuestos a tener paciencia. 
 

Y ellos empezaron como pareja. Podría decir que él era católico y que ella estaba en este 
mensaje, y ella ni siquiera salía con él porque él le decía en la escuela, le decía, bueno, llévame 
a esta iglesia tuya. Y ella pensaba que era cualquier cosa, pero en realidad hablaba en serio. 
Ella lo trajo a este mensaje y se pegaron como un guante. 
 

Entonces, manténgala en oración para que el Señor la vea a través de esta prueba y lo vea a él 
también a través de esta prueba.  
 

Por lo tanto, el proceso del noviazgo puede ser visto como una prueba de su fe. La fe que tienen 

el uno en el otro se pone a prueba durante este proceso, y al extender el período de tiempo, 

permite que la fidelidad de cada uno se ponga a la vista para que todos la contemplen. 
 

224-1 La Edad De La Iglesia De Tiatira – Libro Edades De La Iglesia CPT 6 ' Ahora, Fidelidad 

y paciencia van juntamente. 
 

De hecho, la paciencia es el resultado de la fidelidad, porque dice en Santiago 1:3: "sabiendo 

que la prueba de vuestra fe produce paciencia".  
 

La prueba de su fe, su revelación. Queremos salir de aquí, nosotros creemos que estamos en el 
camino de regreso a casa, y Dios nos deja sentarnos. Y la puerta aún no se ha cerrado, y la lluvia 
no ha comenzado. Pero va a ser pronto. Va a venir pronto. Dicen que tal vez la guerra dentro de 
seis meses. No lo sé, pero nos vamos a ir antes de que una bomba golpee este país.  
 

No hay absolutamente ninguna otra manera de ganar la paciencia. Tiene que venir por la prueba 

de nuestra fe, nuestra Revelación. Romanos 5:3 "La tribulación produce paciencia."  
 

Cuán altamente considera Dios esta obra de nuestra paciencia se ve en Santiago 1:4 "Mas tenga 

la paciencia su obra completa, (¿la paciencia haga su obra perfecta?) Sí, para que seáis 

perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna”. La voluntad de Dios para nosotros es la 

Perfección. 
 

Y esa perfección es paciencia: esperar en Dios y esperar en Dios. Este es el proceso de 

desarrollo del carácter.  
 

Todavía estamos en el noviazgo con Dios. La unión espiritual está en proceso, pero no se ha 
consumado. No se ha recibido el cambio del cuerpo para ser como Él. Así que dejen que la 
paciencia tenga su obra perfecta en Uds. 
 

Si los jóvenes tuvieran en el noviazgo hoy en lugar de citas, definitivamente aprenderían a tener 
paciencia. Uds. saben, ellos vienen a la iglesia, ellos tocan la banda, cantan, gritan, bailan y 
hacen todo tipo de movimientos corporales, y ellos piensan que están en noviazgo con Dios. Solo 
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están tratando de tener cita. A Dios no le interesan las citas. Él quiere el noviazgo.  
 

Definitivamente aprenderían a tener paciencia, y la paciencia les enseña, que, si puedo esperar 

a que ella se sienta lo suficientemente cómoda como para casarse conmigo, entonces también 

puedo esperar a tener relaciones con ella.  
 

Puede que no seamos jóvenes para cuando tengamos hijos, pero vamos a tener hijos. Entonces 
también puedo esperar para comprar esa primera casa hasta que podamos pagarla, y puedo 
esperar para comenzar nuestra familia, y también puedo esperar otras cosas. Cuando nosotros 
comenzamos nuestro matrimonio, no teníamos las cosas que tenemos hoy. 
 

Ni siquiera teníamos un sofá. Nos casamos con las cosas que yo tenía, que no era mucho. 
Teníamos, yo creo, una o dos sillas plegables. Las viejas sillas palmeadas que se usa afuera en 
nuestra sala de estar, y un sillón para que pueda sentarse en un sofá. Bien. Básicamente, 
colocamos manteles sobre las cajas. Muy bien. Así que no teníamos mucho. Fuimos a Salvage 
Army Vets para comprar nuestra lavadora, que en realidad duró más que las lavadoras de hoy. 
 

Pero hacíamos las cosas simples. Si queríamos compartir con un amigo, reuníamos 25 centavos. 
Sí, 25 centavos. Y comprar un Mountain Dew e ir a dar una vuelta a la manzana con nuestros 
amigos. 25 centavos. Las cosas eran baratas, pero las cosas eran caras para nosotros que no 
teníamos dinero, ¿verdad? 
 

Pero crecimos juntos, y hemos tenido pruebas juntos, porque estando en el ministerio, siempre 
se está al ataque. Y la esposa lo siente más que el ministro. El ministro está un poco bloqueado 
y dice, yo solo estoy predicando la palabra. No me importa lo que piense la gente, y la esposa 
dice, bueno, me gustaría que al menos lo dijera mejor porque no quiero tomar las repercusiones 
de que la gente diga... Pero no me importa, porque si es un verdadero hijo o hija de Dios, tampoco 
le importa. Solo quiere la verdad.  
 

Sin embargo, hoy no vemos muchos jóvenes que estén dispuestos a esperar nada. Es decir, 
Dios mío, los niños ni siquiera pueden esperar por una paleta helada o algo así. Tienen que 
tenerlo ahora. Ellos quieren tenerlo ya. La tasa de nacimientos fuera del matrimonio se refiere al 
porcentaje de nacimientos que ocurren fuera del matrimonio. 
 

Según los resultados de la búsqueda, la tasa de nacimientos fuera del matrimonio se mantiene 

significativamente entre los diferentes grupos raciales y étnicos. 
 

Según datos recientes, los nacimientos fuera del matrimonio se han convertido en un problema 
importante a nivel mundial. Estas son algunas estadísticas y tendencias clave. 
 

Tendencia mundial: en 2021, por primera vez en la historia, nacieron más bebés fuera del 

matrimonio que en matrimonios o uniones civiles. En otras palabras, aquellos que estaban 

legalmente unidos por el gobierno, pero no en la iglesia. Eso es un interlocutor social. Nacieron 

más niños de una madre que no estaba casada o no estaba unida civilmente por el gobierno que 

los que se casaron por la iglesia.  
 

Se espera que esta tendencia continúe en 2023.  
 

La Unión Europea: Los países de la Unión Europea con la mayor proporción de nacimientos fuera 
del matrimonio entre 2009 y 2011. Eso fue hace 12 o 13 años. Estoy seguro de que hoy es mucho 
más alto. 
 

Islandia está al 73,4%, supongo que hace frío allí. No hay mucho que hacer. Yo recuerdo haber 
ido a Iowa cuando estaba en el último año y fui a ser parte de un concierto de canto. Era un 
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estado de cinco y había cuatro niños seleccionados de cada una de las escuelas, y fuimos a 
cantar El Mesías de Händel en el suroeste de Iowa. Y había muchos niños en la escuela que 
tenían bebés. Y yo les pregunté, ¿y qué haces? Él dijo, bueno, todo lo que tenemos que hacer 
es ir al autocine o ir al parque a algún lugar. Por lo tanto, tenían una alta tasa de hijos nacidos 
fuera del matrimonio debido al aburrimiento. Ahora, como Uds. ven, hay muchas más cosas que 
hacer en la vida que eso. Es decir, teníamos deportes y otras cosas.  
 

Dinamarca es el 69,2%. Así que no es solo el color de la piel, como vemos en Estados Unidos 

aquí, es más o menos la misma tasa, pero Suecia es del 68,2%. Todo este amor libre. Noruega 

es el 65,6% y Finlandia el 64,9%. Eso fue hace 12 o 13 años. 
 

Comparando con el porcentaje de 2023 de nacimientos fuera del matrimonio de blancos en EE. 

UU. Esto es de 2009 a 2011, fue del 21,9%, lo cual es alto, pero para los negros en los EE.UU., 

es del 69,3%, mientras que es del 41,6% entre los hispanos en el propio EE.UU. 
 

La tasa de nacimientos fuera del matrimonio no es exclusiva de los Estados Unidos. De hecho, 

muchos países de todo el mundo han visto un aumento significativo en los nacimientos fuera del 

matrimonio. 
 

Según los resultados de la búsqueda, en 25 países, la mayoría en países de América Latina, más 

del 60% de los nacimientos son fuera del matrimonio. América Latina, que es donde la gente que 

viene de América Latina, está llegando en un 60%. Es decir, el 40%, y luego nacen de un padre 

que está en la iglesia, un aumento significativo con respecto a hace 50 años. Compare eso con el 

5.3% en la década de 1960. 
 

Pero la tendencia de todos los nacimientos se ha movido solo en los últimos 30 años, desde 

1990 hasta el 40% en 2016. Es decir, en general los nacimientos en los Estados Unidos.  
 

Por lo tanto, las Palabras, "Como fue en los días de Sodoma, así también será en los días del 
Hijo del Hombre sea revelado”. Tienen más significado de lo que nunca pensamos. El mundo 
está en una condición de Sodoma, no solo Estados Unidos. 
 

Cuanto más se ha mostrado la luz, más han crecido los encuentros sexuales. Pueden ver el 
gráfico de la izquierda desde 1964 hasta 2014. El rojo es 2014. La tasa en 1964 está en azul, y 
se puede ver que todo ha aumentado exponencialmente.  
 

Ojalá hubiera estáticas que se mostrara antes de que llegara la Luz del Mensaje, pero no la había 

porque no existía en aquel entonces. 
 

El mundo no tenía ese problema entonces. Por lo tanto, vemos hacia el final del Mensaje cuando 

el Profeta dejó la escena un año después. 
 

¿Por qué? Cada simiente es revelada por la luz. Y cuanto más fuerte es la luz, más exposición 
tiene cada simiente. Crece más rápido con la luz. Así que la luz vino de, digamos, 33 a 65. Y 
vemos que en el 64 estaba entre cero y 10%, y ahora ha subido cerca de 50% a 60%. 
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Porcentaje De Nacimientos Fuera Del Matrimonio: 1964 Y 2014 

 
 

Efesios 5:13 dice: 13 “Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son 

hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo". 
 

Las décadas de 1960 y 1970 vieron un aumento significativo en los nacimientos fuera del 

matrimonio entre los estadounidenses. Según los datos, la tasa de nacimientos de personas 

blancas fuera del matrimonio aumentó en un 75% entre 1965 (nótese esa fecha) y 1990. 
 

Pero el noviazgo ralentiza el ritmo y le da tiempo para reflexionar sobre lo que sucedía en la 

conversación. Permite que la familia participe en su proceso de toma de decisiones.  
 

También permite que la familia le dé otra opinión, otro punto de vista y, a menudo, le ayuda a ser 

más cuidadoso en la toma de decisiones.  
 

Por lo tanto, llegamos a la Regla No. 5) Al enseñar la paciencia, el noviazgo construye el carácter 

y refuerza el compromiso, y el compromiso es fidelidad.  
 

El Hermano Branham dijo: "La voluntad de Dios para nosotros es la Perfección". Y esa perfección 

es paciencia: esperar en Dios y esperar a Dios. Este es el proceso de desarrollo del carácter.  
 

La participación de la familia es muy importante porque, después de todo, cuando se casan, se 

casan con una familia.  
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Los jóvenes e inmaduros piensan que pueden tomar decisiones sin la participación de la familia, 

pero eso no es sabio ni saludable para una relación duradera.  
 

Cuando se crían en una familia y tienen lazos con su familia que son muy profundos, no pueden 

simplemente alejarse de eso.  
 

Una persona inmadura a menudo dirá cosas y hará cosas y tal vez huya de la situación. Luego, 

cuando comienza su viaje de toda la vida con su esposo, sus propios valores familiares están 

destinados a salir a la luz.  
 

Su formación en la infancia está destinada a manifestarse, y sus expectativas de una vida en 

común con sus padres y hermanos también están destinadas en su matrimonio. En otras 

palabras, instruye al niño en el camino que debe seguir, y cuando sea mayor, no se aparatará, 

por lo que volverá a Uds.  
 

"Como el árbol se inclina, así caerá". Y Proverbios 22:6 nos dice: ¶ Instruye al niño en su camino, 

Y aun cuando fuere viejo no se apartará de él. 
 

Se convierte en parte de su vida, parte de su maquillaje, y no pueden simplemente tirar por la 

borda 18 o 20 años de entrenamiento y empezar de nuevo.  
 

Por lo tanto, el proceso del noviazgo, al perdurar en el tiempo, ayuda a una pareja a crecer juntos. 

Le permite resolver cualquier diferencia que se pueda resolver antes de que se lleve a cabo el 

matrimonio.  
 

O al menos ayuda al otro a hacer frente a las diferencias que entran en el matrimonio, y así se 

gana un cierto nivel de madurez antes de que se celebre el matrimonio.  
 

La semana pasada examinamos el primer mandamiento en el pacto matrimonial, y encontramos 

que es el mismo primer mandamiento que Dios le dio a Su Pueblo. No tendrás otro fuera de mí...  
 

Éxodo 20:1 Y habló Dios todas estas palabras, diciendo: 2 Yo soy Jehová tu Dios, que te saqué 

de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre. 3 No tendrás dioses ajenos delante de mí. 
 

Y Su primera Regla que Él estableció para esta relación matrimonial, es: "No tendrás otro delante 

de mí".  
 

El Hermano Branham usó esta misma regla cuando emitía el pacto matrimonial cada vez que 

realizaba una boda.  
 

Ahora, esta mañana me gustaría examinar la regla número dos del Pacto Matrimonial: Y me 
gustaría llamarla, La regla o mandamiento "No en vano". 
 

En Éxodo 20:7 leemos: No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano; porque no dará por 

inocente Jehová al que tomare su nombre en vano.  

 
Así que no solo no tienen que tomar a su cónyuge en vano, sino que no deben tomar su nombre 
en vano. En otras palabras, yo fui criado, y mi hermano era mayor del Cuerpo de Marines, y los 
hombres lo saludaban. Tenían mucho respeto en el trabajo. Y cuando volvió a casa, su esposa 
lo llamó Turquía. Ahora, Uds. saben que ese matrimonio no duraría, y no duró. No tenía respeto 
por su esposo, ¿correcto? Y por lo tanto el matrimonio se desmoronó. 
 

Ahora, la palabra "vano" que se usa aquí tiene varios significados. La primera, según Webster, 

es tener una opinión muy alta de uno mismo.  
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Es como estas personas que hablan con nuestro expresidente, y son solo niños pequeños, y 
ellos piensan que, pues, está bien burlarse de él, y pueden decir lo que ellos quieran. ¿Quién 
enseñó a la gente a tratar de esa manera? Nos enseñan a tener respeto. ¿Bien? 
 

En otras palabras, · engreído · satisfecho de sí mismo, y lo contrario de ser vano es ser · modesto 

· Humilde · Modestia · modesto.  
 

LA traducción NVI de Éxodo traduce este versículo de esta manera: "No uses el nombre del 

Señor tu Dios en vano”. “Yo, el Señor, no tendré por inocente a quien se atreva a usar mi 

nombre en vano”. 
 

Por lo tanto, los insultos están prohibidos. No deben insultarse en el matrimonio, que eso rompe 

los mandamientos de Dios. 
 

La traducción amplificada dice: "No usarás ni repetirás el nombre del Señor tu Dios en vano, es 

decir, tomándolo a la ligera o frívolamente, en afirmaciones falsas o en blasfemias, porque 

el Señor no tendrá por inocente al hombre que toma Su nombre en vano".  
 

Y un cónyuge no lo olvidará si la llaman de otra manera que no sea la Sra. Fulana de Tal. Digan 

sus nombres de la manera en que se supone que deben decirse, y no en vano. 
 

Jesús nos dijo: "Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas mandamientos de 

hombres. Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición. 
 

Y lo mismo se aplica al cónyuge en nuestro pacto matrimonial. Es por eso que, si vamos a aplicar 

los Diez Mandamientos a nuestro pacto matrimonial, nunca debemos tomar nuestro pacto 

matrimonial a la ligera.  
 

Hacer algo en vano demuestra que no se piensa en lo que se está haciendo. Lo toman a la ligera 

y no piensan en cuáles serán las consecuencias.  
 

Tan a menudo hoy vemos a la mujer joven ir a los extremos para atraer al joven. Se auto 

escudriñarán cada pelo de su cabeza, se mirarán en el espejo durante horas asegurándose de 

que lo que vean le resulte atractivo. Uds. saben, fruncen los labios y todas estas tonterías. 
 

Y la forma en que hablan, la forma en que se visten, la forma en que actúan, todo es un esfuerzo 

por ganar la atención y tal vez la mano en matrimonio. Y lo siento, pero cualquier hombre en su 

sano juicio ni siquiera miraría a una mujer que se pone bótox en los labios. 
 

Pero una vez que llega el día de la boda, desaparece la amabilidad, desaparece la modestia, 

desaparece la atención a los detalles en su apariencia, desparece el compromiso con él y la 

conquista de su afecto, y luego allí mismo desaparece el matrimonio.  
 

Por otro lado, entra en el proceso del noviazgo con la esperanza de atraerla con su aspecto y su 

forma de actuar. Se viste bien, poniéndose lo mejor posible cuando la visita.  
 

De todos modos, por lo general se peina de la misma manera, limpia su auto y se pone un toque 

de colonia para, con suerte, mantenerlo con un olor dulce incluso cuando sus nervios pueden 

hacer que transpire tanto como lo haría haciendo deporte. Ese es el hombre de la ciudad.  
 

Pero él hace todas estas cosas, trabaja duro para tener dinero para colmarla de regalos, y todo 

para atraer su atención y su amor. Pero, ¿qué sucede después de que se han dicho los votos 

matrimoniales?  
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La actitud parece cambiar de marcha, hacia abajo, y pronto se olvida de que ella está cerca. Ella 

se olvida de hacerse atractiva para él, y muy pronto, si no tienen cuidado, se vuelven comunes 

el uno para el otro y comienzan a darse por sentado.  
 

En este punto, ellos están tomando su matrimonio en vano. Se están tomando el uno al otro en 

vano. Y Jesús dijo que cuando se toman en vano, se vuelve inútil. ¿Cómo puede florecer una 

relación si se toma a la ligera?  
 

¿Cómo puede un matrimonio ser fructífero y lleno de felicidad si se toma al otro a la ligera? ¿O 

si se toman a la ligera sus sentimientos? ¿O si su opinión ya no es importante para uno? La 

unión matrimonial se ha vuelto en vana.  
 

Se ha vuelto inútil. Y la atmósfera que prevalece ahora es de indulgencia egocéntrica. Ya no es 

modesto en beneficio del otro, sino que se ha vuelto autoindulgente.  
 

Las Escrituras nos dicen: "¿Cómo pueden andar dos juntos, si no están de acuerdo?" Hace años, 

en las reuniones familiares, las parejas jóvenes participaban en un juego. A este juego se le 

llamaba carrera de sacos de lúpulos.  
 

Cada uno de los matrimonios jóvenes metía una pierna en un saco y competía contra otras 
parejas. Por ejemplo, él metía su pierna en el saco de lúpulo, ella ponía la suya. Si la pareja 
trabajaba juntas, podrían moverse bastante rápido y tal vez ganar la carrera.  
 

Pero si no podían caminar en sincronía entre sí, estaban condenados a caer en su carrera. Yo 

creo que cuando estamos unidos en matrimonio, tenemos la obligación de caminar juntos.  
 

Si no les gusta lo que están haciendo, entonces siéntense y dígale, mira, estoy teniendo un 

problema. Y él puede decir, ¿cuál es tu problema? Ella puede decir, bueno, no me gusta la forma 

en que haces esto y aquello. Él puede decir, está bien, ¿cómo te gustaría que lo hiciera? Así es 

como debe ser. 
 

Lo hacemos en el trabajo, ¿no es así? No ponemos en peligro nuestro trabajo por alguien que 
no nos cae bien. Aprendemos a llevarnos bien con esa persona por el simple hecho de hacer el 
trabajo. ¿Es eso correcto? Muy bien. Entonces, ¿por qué no podemos hacer eso en el 
matrimonio? Pero si no podían caminar en sincronía entre sí, entonces estaban condenados a 
caer. ¿Bien? 
 

Ella ya no debe considerar sus necesidades por encima de las necesidades de ellos, y él ya no 
debe considerar sus necesidades por encima de las necesidades de ellas. Pero han acordado 
desvincularse, lo que significa que las necesidades comunes de los dos tienen prioridad sobre 
las necesidades individuales de cada uno.  
 

En otras palabras, hay equipos, y en un trabajo en equipo, no todo se trata de mí. No se trata de 
qué estadísticas puedo poner en el tablero. Aunque perdamos. Se trata de ganar. Y para ganar, 
tenemos que hacerlo como equipo. 
 

En el mensaje La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida, el Hermano Branham dijo: 

"Noten, no hay nada mejor que Dios le pudiera dar al hombre, aparte de la salvación, que una 

buena esposa.  
 

No hay ningún hombre que puede consolar, ninguna—ninguna persona que pueda consolar a 

una persona, cuando está cansado, no confía en nadie más como en su propia esposa.  
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Y qué afortunados son Uds. hermanos, al tener una buena esposa que es limpia y honesta, y 

moral, y Ud. puede llegar cansado y agotado y sentarse y ella le puede hablar.  
 

Ella puede hacer más con Ud. que cualquier otra persona. Correcto. Ella es una joya. Ella es una 

reina”. Pero, ¿qué sucede cuando esa relación se ha vuelto inútil o se ha vuelto en vano? 
 

En su libro, "Las necesidades de él, las necesidades de ella", el Dr. Willard F. Harley, Jr. 

sostiene que satisfacer las necesidades del otro es la clave para hacer que su matrimonio sea 

feliz y a prueba de aventuras.  
 

El Dr. Harley, quien dirige una red de clínicas de salud mental en todo el estado de Minnesota, 

tiene más de veinte años de experiencia en el asesoramiento de cientos de parejas.  
 

Escribe: "Una vez que un cónyuge carece de la satisfacción de cualquier necesidad básica, 

se crea una sed que debe ser saciada. Si no se producen cambios dentro del matrimonio 

para atender esa necesidad, el individuo se enfrentará a la poderosa tentación de saciarla 

fuera del matrimonio".  
 

Fíjense en cómo habla de estas necesidades innatas de satisfacción que crean sed si no se 

atienden. ¿No nos dijo el Hermano Branham de las mismas cosas cuando dijo: "Dios pone una 

sed en el hombre, y el hombre trata de saciar esa sed por sí mismo?"  
 

Cuando tenemos necesidades que no están siendo satisfechas, esto es una buena indicación de 

que nos hemos aislado en nuestro matrimonio, al menos en ciertas áreas.  
 

Pero muchas veces preferimos caer en un estado de aislamiento que tener que lidiar con el 

problema.  
 

Al igual que la persona que ha pasado de la ansiedad, a través de la compulsión y la posesión, 

el temor, la depresión y el aislamiento o la disociación.  
 

Aquellos que caen en el aislamiento no lo hacen porque quieran ser lastimados, sino que piensan 

que hay consuelo, comodidad y seguridad en la soledad.  
 

La "paz de la evasión es mejor que el dolor de enfrentarse a la realidad", pero esta forma de 

muerte es muy engañosa. El aislamiento no se impone a ningún matrimonio. Nos engañamos a 

nosotros mismos con la atmósfera que hemos creado en nuestros hogares.  
 

Creamos la ilusión de que "tenemos presiones de tiempo", "demandas de trabajo" y "ansiedades 

económicas" que nos llevan a creer que estamos excusados por nuestra falta de interés en 

satisfacer las necesidades de nuestro cónyuge.  
 

Todos los días nos enfrentamos a decisiones que debemos tomar, y son estas decisiones las 

que nos llevarán a una mayor bendición en nuestra relación o nos llevarán a la depresión y al 

aislamiento final.  
 

Como he dicho antes en la miniserie, yo prediqué hace unos 20 o 30 años llamada "El Hogar y 

la Casa de Dios", el Hermano Vayle me pidió que fuera a su iglesia y también la predicara. 
 

Y en la serie titulada, "Como un hombre piensa en su corazón", tal vez recuerden dónde 

encontramos que las semillas de cada prueba, cada reacción por la que pasamos, son solo el 

resultado de lo que ya hemos ido sembrando en nuestra mente. Son nuestras mentes las que se 

interponen en el camino de tener las relaciones más maravillosas.  
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Son nuestras mentes las que se cansan y buscan encontrar una salida fácil. Es en nuestra mente 

donde tenemos la oportunidad de tomar el camino provisto por Dios para nuestro matrimonio o 

de tomar el camino que solo parece correcto por el momento.  
 

Y es en nuestra mente donde se crea la atmósfera para hacer que exista una maravillosa relación 

armoniosa o que ocurra un aislamiento destructivo. Todo comienza en nuestras mentes.  
 

Sabemos que esta es la hora en que la iglesia termina en divorcio porque ella se aísla del Novio, 

Jesucristo la Palabra.  
 

Él está afuera llamando, tratando de entrar, pero ella no abre la puerta. ¡Oh, cómo yo espero que 

vean que este es el espíritu de la edad!  
 

No se dejen atrapar por eso, o su matrimonio entre sí y su matrimonio con Él terminarán en el 

montón de cenizas de la historia. Es hora de levantarnos y sacudirnos. Pellízquense para 

asegurarse de que Uds. están despiertos.  
 

Recuerden, el Hermano Branham nos enseñó a mirar a las mujeres y verán la condición de la 

iglesia.  
 

Del Mensaje "Yo Restituiré” el Hermano Branham dijo: "Así que no sólo entre las 

denominaciones pentecostales sino en todas las denominaciones, esta oruga tan tremenda ha 

acabado con la hermandad. Lo hizo con los luteranos.  
 

Lo hizo con los bautistas. Lo hizo con los presbiterianos. Lo hizo con los nazarenos. Lo hizo con 

los pentecostales. Siempre ha sido ese viejo gusano ahí adentro el que los hace aislarse. Ellos 

dicen: “Nosotros lo tenemos. 
 

Uds. no tienen nada”. Qué pena. Continúa diciendo... ¿Y se dieron cuenta que es el mismo 

insecto todo el tiempo? Ahora, este viejo demonio del pulgón ha entrado y se mete dentro de la 

piel también, Uds. saben, los carcome.  
 

Una vez que encuentran una cosita, ya no importa lo que otro trate de decir, se aferran a eso y 

aíslan su pequeño grupo en algo: “Pero esto es”. 
 

Hermano, no es: “Esto es”; esto es “aquello”.  
 

¿Por Qué Algunas Personas No Pueden Mantener La Victoria? Por lo tanto, se requiere que 

el bautismo del Espíritu Santo entre en ese corazón humano para hacer que la cosa funcione 

bien. 
 

El amor de Dios; Dios es amor. Y si cada uno de estos dones es colocado en medio del amor… 

Se volverá egoísta e indiferente, y se retirará, se aislará a sí mismo, se cruzará, y discutirá y se 

acalorará.  
 

Pero cuando se ancla justo en medio del amor, tendrá compañerismo en todas partes. Y eso es 

correcto. Eso es exactamente lo que necesitamos. La iglesia se está muriendo por amor, 

hermano. 
 

A Él Oíd, Pero Ud. nunca podrá obtener algo de Dios mientras esté aislado,  
 

El célebre psicólogo Eric Fromm dijo una vez: "Sentirse completamente solo y aislado 

conduce a la desintegración mental, al igual que la inanición física conduce a la muerte". 
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Ahora, yo espero no haber dicho nada esta mañana que sea ofensivo para Uds., sino que les 
ayude a entender sus propias situaciones y cómo corregirlas.  
 

Inclinemos nuestros rostros en oración. 
 

Padre misericordioso, escuchamos Tu palabra. Sabemos, Señor, que somos un pueblo 
imperfecto, pero tenemos un Dios perfecto, y tenemos una palabra perfecta. 
 

Así que, Señor, que nos atengamos a Tu palabra. Y sabemos que nos verás hasta el final. 
 

Porque tú dijiste: No les dejaré ni les desampararé. Y estas palabras deberían tener un gran 
significado para nosotros. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. 
 
 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Junio, 2024 
Santa Cruz, Bolivia 

 


